



Le 16 juin 2023

Le CIC récompensé par les Victoires de la Musique Classique pour ses 20 ans d'engagement auprès des jeunes musiciens

Partenaire des Victoires de la Musique Classique depuis 20 ans, le CIC a été récompensé pour son soutien historique à la culture, notamment auprès des jeunes artistes. À l'occasion du concert de clôture de la Saison Musicale des Invalides mettant à l'honneur les Révélections des Victoires de la Musique Classique 2023, le CIC s'est vu remettre un trophée symbolique et porteur de sens, qui vient saluer sa forte implication depuis toutes ces années pour soutenir la création artistique et la jeune génération de musiciens.



De gauche à droite : Ophélie Gaillard, Renaud Capuçon, Edwin Fardini, Marc Voinchet, Daniel Baal, Jean-Michel Dhuez, Barbara Kits, Marie Chagnon, Théo Ould, Joë Christophe, Aurélien Pascal, Pierre-Yves Hodiou. Crédit photo : Caroline Doutre

« Je suis très touché par cette Victoire d'honneur, a souligné **Daniel Baal**, Directeur Général du CIC. Le CIC est particulièrement sensible à l'accompagnement des jeunes artistes. Par son soutien aux Victoires de la Musique Classique et plus particulièrement aux Révélections de l'année, véritables étoiles de demain, cette mission chère au CIC trouve tout son sens. C'est ça, être partenaire de la dynamique classique : nourrir la transmission d'un savoir-faire artistique en apportant du talent à l'avenir de la musique classique ».

« Cette Victoire d'honneur n'est pas que symbolique. Elle est l'occasion pour nous de témoigner au CIC de toute notre gratitude pour son engagement sans faille dans l'accompagnement des artistes de la grande famille de la musique classique » déclare **Marc Voinchet**, Président des Victoires de la Musique.

Le CIC a fait le choix d'accompagner la culture et la musique classique, pour en faire un vecteur d'inclusion, d'ouverture aux publics et de valorisation des jeunes. Ainsi, une belle histoire s'écrit depuis 20 ans au travers de partenariats d'envergure en soutien à ces organisations et institutions qui mettent les jeunes au cœur de leur mission.

Une belle histoire de soutien à la Saison Musicale des Invalides et aux Victoires de la Musique Classique, dont les Révélections des Victoires de la Musique Classique, contemporaines et futures, représentent le trait d'union. Mécène présent et engagé dans la musique classique, le CIC est fier de contribuer, depuis 20 ans, à l'émergence des Révélections des Victoires de la Musique Classique, ces talents prometteurs qui se distinguent chaque année dans les catégories Soliste Instrumental et Artiste Lyrique – et grande nouveauté introduite en 2022, les Révélections Chef d'Orchestre – et qui se produisent tout au long de l'année dans le cadre de la Saison Musicale des Invalides.

Le 15 juin dernier, à l'occasion d'un concert exceptionnel, présenté par Jean-Michel Dhuez, **Joë Christophe**, clarinette, **Théo Ould**, accordéon, **Aurélien Pascal**, violoncelle, **nommés Révélation Soliste Instrumental** et **Marine Chagnon**, mezzo-soprano, **Edwin Fardini**, baryton, **nommés Révélation Artiste Lyrique 2023** avec la jeune soprano Barbara Kits*, ont interprété un programme à géométrie variable conçu pour l'occasion et mettant en valeur leurs qualités artistiques. Fervents ambassadeurs de la transmission à la jeune génération et artistes accomplis, **Ophélie Gaillard** et **Renaud Capuçon**, lauréats Révélation Soliste Instrumental en 2003 et 2000, ont livré avec eux un voyage musical à travers les genres et les siècles, avec la complicité du pianiste Pierre-Yves Hodique. À l'issue du concert, Marc Voinchet, Président des Victoires de la Musique, a remis une « Victoire » d'honneur à Daniel Baal, Directeur Général du CIC.

Un événement exceptionnel à plusieurs titres, témoignage de 20 ans d'accompagnement par le CIC à la Cérémonie des Victoires de la Musique Classique, émission télévisée permettant de valoriser les territoires et de faire connaître et entendre les jeunes musiciens auprès de tous les publics. 20 ans de soutien aux Révélation des Victoires de la Musique Classique, cette jeune génération d'artistes qui éclot et grandit pour s'imposer au fil des années au niveau national et international. 20 ans d'engagement visant à révéler les nouveaux talents qui changent notre regard sur la musique classique.

** Souffrante, la soprano Alexandra Marcellier, nommée Révélation Artiste Lyrique 2023 est remplacée par Barbara Kits.*

À propos du CIC

Banque de premier plan en France et à l'international, le CIC met à la disposition de près de 5,6 millions de clients un réseau français de près de 1 800 agences et 20 000 collaborateurs ainsi que des relais internationaux dans 36 pays. Pour répondre aux besoins de tous les acteurs économiques et construire au quotidien une offre toujours performante, il conjugue les métiers de la finance, de l'assurance, de la téléphonie et des services technologiques de pointe à une grande solidité financière confortée par celle de sa maison-mère, Crédit Mutuel Alliance Fédérale. Le CIC est la première banque à avoir adopté le statut d'entreprise à mission.

Crédit Mutuel Alliance Fédérale regroupe les caisses de Crédit Mutuel des fédérations Centre Est Europe (Strasbourg), Sud-Est (Lyon), Ile-de-France (Paris), Savoie-Mont Blanc (Annecy), Midi-Atlantique (Toulouse), Loire-Atlantique et Centre Ouest (Nantes), Centre (Orléans), Normandie (Caen), Dauphiné-Vivarais (Valence), Méditerranéen (Marseille), Anjou (Angers), Massif Central (Clermont-Ferrand), Antilles-Guyane (Fort-de-France) et Nord Europe (Lille).

Crédit Mutuel Alliance Fédérale regroupe également la Caisse Fédérale de Crédit Mutuel, la Banque Fédérative du Crédit Mutuel (BFCM) et l'ensemble de ses filiales, notamment le CIC, Euro-Information, les Assurances du Crédit Mutuel (ACM), TARGOBANK en Allemagne, Beobank en Belgique, Cofidis, la Banque Européenne du Crédit Mutuel (BECM), la Banque Transatlantique, Banque de Luxembourg et Homiris.

Plus d'informations sur www.cic.fr

À propos des Victoires de la Musique Classique

L'association Les Victoires de la Musique, qui réunit l'ensemble des intervenants de la filière musicale, organise chaque année trois cérémonies télévisées au cours desquelles sont remis les « Victoires de l'Année ».

Outre sa mission principale, qui est de distinguer le meilleur de la production musicale de l'année écoulée, les Victoires de la Musique Classique se sont données comme mission de mettre en valeur le dynamisme et la richesse de la vie musicale en région. Les Victoires de la Musique Classique ont fêté leurs 30 ans en 2023. Événement majeur du monde de la musique classique, elles célèbrent la musique, les artistes, les soutiennent et relaient leur parole. Elles s'engagent auprès de la jeune génération grâce à ces 3 catégories Révélation, vrai moteur des Victoires. Fidèle à leur mission de présentation des artistes, elles portent un accent tout particulier à la transmission entre les générations.

Contacts presse

CIC : Direction des relations presse et de la communication corporate - 01 53 48 26 00 - compresse@cic.fr

Victoires de la Musique Classique : Relations presse - Thierry Messonnier 33 (0) 6 84 67 84 30 - thierry@thepublicists.fr